

Neumünster

Passende Ergänzung

[17.02.2016] Bürger können sich jetzt via App über die Veranstaltungen der Pferdestadt Neumünster informieren.

Ergänzend zum Internet-Auftritt der Pferdestadt Neumünster hat die Kommune eine App entwickelt. Über die Applikation können Interessierte Veranstaltungshinweise, Adressen und Informationen abrufen. Wie die schleswig-holsteinische Stadt meldet, lassen sich aktuelle Informationen auch über Push-Benachrichtigung anzeigen. Ob Pferdefreizeit, Pferdetraveltouristik oder die Pferdestadt allgemein: Mit der neuen App können sich die Pferdefreunde schnell und umfassend informieren. „Diese App ist ein weiterer Schritt auf unserem Weg, die Gäste vor und während ihres Besuchs in Neumünster bestmöglich zu informieren“, erklärt Arne Lewandowski, Tourismusbeauftragter der Stadt.

(an)

Stichwörter: Panorama, Apps, Neumünster